Medieninformation



6. April 2017

Zweiter Standort in St. Gallen

Zollibolli 2.0

Die Frequenzen im St. Galler Neumarkt in unmittelbarer Nähe zum Bahnhof zeigen nach oben. Zollibolli reagiert und plant an diesem Standort ein zweites Ladenlokal. Am 28. Juni 2017 findet die Eröffnung statt.

Zollibolli im Zentrum von St. Gallen gilt über die Ostschweiz hinaus als Referenz. Seit über 150 Jahren ist das Spielwarengeschäft an der Marktgasse das führende Fachgeschäft für Spiel, Freizeit und Hobby. Nun baut Zollibolli seine Präsenz in St. Gallen aus. Am Mittwoch, 28. Juni 2017, um 14 Uhr eröffnet das Traditionshaus im Neumarkt seinen zweiten Standort.

Nähe zum Bahnhof und Parkhaus als Pluspunkte

Mit einem zusätzlichen Standort mitten im Geschäfts- und Wirtschaftszentrum der Stadt St. Gallen erweitert Zollibolli das Angebot und reagiert damit nicht zuletzt auf das sich ändernde Kundenverhalten. Die Kundinnen und Kunden schätzen die unmittelbare Nähe zum Bahnhof St. Gallen sowie das Parkhaus mit direktem Zugang zum Laden. Auf einem Boden gestaltet sich der Einkauf bequem und übersichtlich. Das Ladenlokal ist zudem rollstuhlgängig und kinderwagentauglich. Der Zollibolli an der Marktgasse in St. Gallen ist und bleibt das Stammhaus.

Die Abläufe zwischen den beiden Standorten werden koordiniert, die Warenwirtschaft vernetzt. Den Online-Shop gibt's übrigens schon seit Jahren. Vor rund sechs Jahren, im August 2011, übergab die Familie Zollikofer die Firma Zollibolli an die Amsler Spielwaren AG mit Sitz in Schupfart im Aargauischen Fricktal. Die Amsler Spielwaren AG hat ihr Zentrallager in Eiken AG und betreibt Filialen in Brugg, Eiken, Laufen, Möhlin, Sursee und Zürich.

Kontakt:

Zollibolli AG, Marktgasse 19, 9000 St. Gallen

Marcel Amsler

Telefon G 062 871 17 04

Mobil 079 333 96 67

E-Mail info@zollibolli.ch

Web www.zollibolli.ch